



「平成」の最後、そして「令和」の始まりの入学式

今年度は「平成」から「令和」へと時代が変わる記念すべき年です。この年にめでたく、男子8人、女子6人の新入生を迎え入学式を挙行致しました。新入生は「いい声」で返事をしていました。「いい顔」で話を聞いていました。

「いい心」で新たな決意を持ったことだと思います。今後の中学校生活での活躍が楽しみです。
＜平石 竜也さん 「誓いの言葉」より＞

- 小学校の学びを大切にし、中学校生活に生かしたい
 - ・家庭学習の充実、授業に集中
 - ・部活動による体力づくり
- 自分に負けず、大きな夢に向かって歩いていく



決意新たに新年度のスタート

4月8日（月）、いよいよ新年度がスタートしました。始業式では各学級代表の3人の生徒が、今年度の決意等を発表してくれました。発表の概要は次のとおりです。



＜2年 下釜 ゆりの さん＞

①今年度の決意

- ・何事にも臨機応変に対応する。
- ・自ら行動し、判断する力をつける。
- ・先を見通し、率先して動けるようになる。
- ・信頼される先輩に、上下関係の中にも親しい関係を。

＜3年 白石 優羽 さん＞

①春休みの思い出

- ・いとこと買い物に行ったり、過ごすことができて楽しかった。
- ・近所の方々と花見をし、小さな子とも遊ぶことができた。

②今年度の決意

- ・学習内容を充実させたい。
- ・リーダーとしての自覚を持ちたい。学校を引っ張っていく。

＜3年（大空） 方尾 悠真 さん＞

①昨年頑張ったこと

- ・陸上のハードル。最初は高さに戸惑ったが練習をがんばった。
- ・負けたけど中体連大会は思い出に残った。

②今年度の決意

- ・勉強を頑張る。
- ・高校入試も見据えて、取り組んでいきたい。

【職員紹介】

校長：豊原康徳 教頭：大塚眞治（国語）
1年部：主任 山下弥代志（数学・女子テニス）
担任 松村啄也（社会・男子テニス）
栄養教諭 渡邊優依（男女テニス）
学習指導補助 松本恵里子
2年部：主任 岩崎美絵（美術・バスケ）
担任 直江帆咲（国語・女子テニス）
副担任 谷端秀文（音楽・男子テニス）
養護教諭 廣瀬勢子（野球）
3年部：主任 蓮田博忠（理科・バスケ）
担任 田中喜一（保体・バスケ）
担任 小田桐子（特支・野球）
副担任 原田大志（英語・野球）
事務職員：嶋田恵里子 学校主事：股野梨江子
心の教室相談員：伊野博子
図書司書：伊形千尋 ALT：ルカス・ラッシュ

※学級訓

1年：「本気」

2年：「Do Your Best!」

3年：率先垂範

～夢実現に向けて成長しよう～



<始業式 校長式辞 全文>

本年度のスタートにあたり、この1年間でみなさんに頑張ってもらいたいことや本校が目指す姿についてお話をします。

みなさんも知っているとおり、本年度は、あと1ヶ月ほどで「平成」の時代が終わり、新しく5月から「令和」の時代がスタートします。この「令和」という元号は、日本最古の歌集「万葉集」を出典とし、「一人一人の日本人が明日への希望とともに、それぞれの花を大きく咲かせることができる。そうした日本でありたい。」との願いが込められているそうです。

みなさんは、まさしくこの令和という時代の中心的な役割を担う世代であり、この時代を生きる主役です。この元号の願いは、みなさんにぴったりのものだと感じます。

しかしながら、これから先の社会は、働き盛り世代の減少、グローバル化、絶え間ない技術革新、AIの発達にともなう職業や職場環境の急速な変化、急激な少子高齢化 等、厳しい挑戦の時代、予測困難な社会を迎えると予想されています。

この厳しい社会をよりよく生き、先に述べた元号「令和」に込められた願い、「それぞれの花を大きく咲かせる」ために、この中学校生活において、自分に限界をつくることなく、いろいろなことにチャレンジし、少しでもいいので自らを成長させて欲しい、つまり、挑戦と前進を意識して生活して欲しいと思います。

そこで、今年度はいろいろなことに取り組む基本的な姿勢として、「全員主役・全員本気・全員成長」を意識して下さい。明日、入学する1年生を含め、生徒51人と先生方、全員が一致団結して挑戦し、前進していきましょう。

そして最終的には、「いい声・いい顔・いい心」がいつぱいの学校を目指したいと思います。

本年度目指すのは、「全員主役・全員本気・全員成長」の取組を通して、「いい声・いい顔・いい心」がいつぱいの学校です。

最後にもう少し具体的に、頑張ってもらいたい3つのこととお話します。

1つめは、気づく力・考える力を身につけてください。このことは、学習面はもちろんのこと、色々な行動の出発点であり、この力が高まることで自分自身の行動の幅が広がります。

2つめは、自分の思いを伝える力、相手の気持ちを理解する力、いわゆるコミュニケーション能力を身につけて下さい。そのためには、最初は恥ずかしいかも知れませんが、色々な場で話す経験をする、人の話を真剣に聞くことを意識する必要があります。また、あいさつはコミュニケーションの第1歩なので、当然大事にして欲しいと思います。

最後に3つめ、困難やストレスに負けない気力、体力を身につけてください。身体を鍛えることはもちろん、強い精神力を身につけることも大事です。しかし、誤解がないように言いますが、決してきついことを我慢しなさいということではありません。精神的にきついことはきつい訳ですから、そのときは他の人に相談したり、助けを借りることも必要です。大事なものは自らその行動を起こす気力です。

今年1年間の皆さんの挑戦と前進を期待しています。

教育目標：夢の実現に向けて挑戦、そして前進
～社会の中でよりよく生きていくための基礎を育む～

めざす姿：「いい声・いい顔・いい心」があふれる学校・生徒・教職員

「全員主役・全員本気・全員成長」